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INTERPELAÇÃO ORAL  

 

Há que construir mais hospitais públicos em prol da elevação da eficácia da 

saúde pública 

 

Ao longo do tempo, os residentes de Macau têm vindo a desejar uma maior 

eficiência e conveniência por parte do hospital público. Segundo informações recentes 

de residentes, a hora real de atendimento e tratamento no Centro Hospitalar Conde 

de São Januário (CHCSJ) é muito mais tarde do que a que está marcada para a 

consulta, e o longo tempo de espera é insuportável para alguns idosos e doentes com 

cancro. Mais, segundo informações de residentes com doenças crónicas e com 

dificuldades económicas, o tempo necessário para a apreciação dos pedidos de 

renovação da concessão de apoio a assistência médica, apresentados junto do 

serviço de acção social do CHCSJ, é bastante longo, o que não é conducente a 

assegurar a continuação do tratamento. Além disso, registaram-se também casos em 

que as pessoas precisaram de ir ao CHCSJ para tratamento, devido a reacções 

adversas significativas na sequência de terem sido vacinadas contra o novo tipo de 

coronavírus, e essas pessoas entendem que a eficácia desse hospital precisa de ser 

melhorada.  

 

Quanto à construção do hospital público, as autoridades revelaram que não havia, 

na Zona A dos novos aterros, terrenos para finalidade de construção de um hospital. 

A população espera que as autoridades avaliem a adequação do hospital público na 
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península de Macau, tendo em plena consideração os factores relevantes, tais como, 

a proporção da população na Península de Macau, o seu estado de envelhecimento 

e a acessibilidade dos serviços de saúde, etc., e que procedam a um planeamento 

antecipado. Quanto à eficiência médica, a população espera que as autoridades 

assegurem a efectividade da consulta marcada, face ao tempo de espera necessário, 

e a celeridade na apreciação dos pedidos da concessão de apoio a assistência médica, 

incluindo a respectiva renovação, etc. Ao mesmo tempo, há que formar suficiente 

pessoal médico e de enfermagem para aliviar a pressão de trabalho do pessoal no 

activo.  

 

 Pelo exposto, interpelo as autoridades sobre o seguinte: 

1. Actualmente, a população concentra-se, principalmente, na Península de Macau, 

sendo mesmo a densidade populacional da zona central e da zona Norte várias 

vezes superior à densidade populacional global de Macau, e, no futuro, mais 

população vai habitar nas zonas dos novos aterros. Quanto à construção do 

hospital público e à formação de pessoal médico e de enfermagem, as 

autoridades devem considerar aumentar o respectivo investimento na Península 

de Macau. Vão fazê-lo?  

2. Está ainda em curso a 1.ª fase das obras de ampliação do CHCSJ e da construção 

do Complexo de Cuidados de Saúde das Ilhas, e há ainda um longo caminho a 

percorrer antes da respectiva conclusão e entrada em funcionamento. Para 

aumentar a eficiência dos serviços de saúde pública, de que medidas de curto 

prazo dispõem as autoridades para encurtar o tempo de espera por consultas e 
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de apreciação dos pedidos de concessão de apoio a assistência médica, incluindo 

a respectiva renovação?  

3. As autoridades devem considerar avançar com o aprofundamento da cooperação 

com instituições médicas privadas em Macau, para que o público possa aceder, 

de forma mais flexível e conveniente, aos serviços de saúde. Vão fazê-lo?  
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